



6 Pièces

167 m²

Réf. 9040B

1 295 000 €

La Garenne Colombes
Appartement à vendre (92250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Garenne-Colombes - Dans un immeuble réhabilité en 2014, loft de 167 m² avec 3,60 m de hauteur sous plafond repensé par un architecte, terrasse et jardin de 95 m² au calme. Au rez-de-chaussée, séjour avec cheminée, salle à manger, cuisine équipée ouverte avec espace dîatoire, jardin. Suite parentale, 2 chambres, 1 salle de bain. À l'étage, 1 chambre, 1 salle d'eau. Cellier. Buanderie. Stationnement en extérieur. À 300 mètres des écoles et à 500 mètres de la place du marché et de la gare des Vallées. DPE C

La Garenne-Colombes - In a building renovated in 2014, 167 m² loft with 3.60 m high ceilings redesigned by an architect, terrace and garden of 95 m² in a quiet location. First floor: living room with fireplace, dining room, open-plan fitted kitchen with dining area, garden. Master bedroom suite, 2 bedrooms, 1 bathroom. Upstairs, 1 bedroom, 1 shower room. Storeroom. Outdoor parking. 300 m from schools and 500 m from the market square and Les Vallées train station. DPE C

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

